

新たな気持ちで

校長 三谷 龍司



4月になり、道南、函館市内も春らしい気候となっております。そんな中、学校では子供たちの活動する音が響き、新しい年度が開始されたことを実感しております。

さて、4月6日にはお陰をもちまして、着任式、始業式、そして入学式を無事終えることができました。88名の新1年生を合わせ286名の全校生徒と、新しく着任された方々を含めた教職員で本年度の教育活動をスタートさせることができました。

始業式や入学式では、生徒たちに次のような話をしました。

<始業式 抜粋>

それぞれの進級、誠におめでとうございます。

本日より、令和5年度が始まります。自らを、自分の力で成長させてほしいと思います。そのために「自立」・「互恵」・「貢献」を意識し、時を守り、礼を正し、正義を貫く「青柳スタンダード」を胸に目標を達成していくことを期待しています。今年度は新型コロナウイルス感染症の対策や対応がかわり、マスクの着脱なども緩和されることから、一層生き生きと行事や授業など学習活動にいそしむことを期待します。ひとつひとつ、毎日毎日の学習や生活が、とっても大切で、価値あることだということを一人一人が十分意識して行動し、自らを自分の力で成長させてほしいです。

本日88名の新1年生が入学してきます。3年生は、青柳中学校の「顔」です。真のリーダーとしての行動と活躍を心から期待しています。昨日の前日準備もしっかり活動していて、とてもよかったです。本当にありがとうございました。そして2年生。中堅学年として3年生を支え、「心臓部」として新1年生の良きお手本となるような行動と活躍を期待しています。教職員も皆さんのことを「まず第一に考え」、皆さんのことを理解しサポートしていきます。入学する新入生や新しい教職員の皆さんを加え、力を合わせて、さらに素晴らしい青柳中学校を創りながら、何より、一人一人の皆さんが成長を遂げ、「自ら育つ」ことを心から祈念して始業式にあたってのあいさつとします。この1年間も皆さんの努力と活躍を期待しています！

<入学式 抜粋>

青柳中学校に入学された88名の新入学生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

小学校の頃には、新型コロナウイルス感染症による不安や我慢といったことを感じる面もあったかと思いますが、感染対策や対応も徐々に緩和され、いよいよ本日より中学校生活が始まります。中学校の3年間は、今皆さんが考えているより、あっという間の非常に短い期間であると思います。この3年間に有意義な中学校生活にするか、しないかは、皆さんの気持ちや行動にかかっています。そして、この中学校時代での価値ある成長は、皆さん自身の将来の幸せな人生に大きく関わってきます。3年後に「この青柳中学校で学んでよかった。この仲間たちと学んでよかった。これからも自らの夢に向かって歩み続ける！」と思えるような価値ある中学校時代にして、未来に貴く幸せな人生や幸せな社会を創りあげられる力を身につけることを期待します。皆さんが一日も早く、誇りある青柳中学校の真の一員となることを期待し、入学式の式辞といたします。

今年度も保護者・地域・関係機関の皆様の皆様の一層のご理解・ご支援をいただきながら、青柳中学校の生徒がよりよく、「自ら育つ」よう、生徒一人一人に寄り添った指導・支援に努めてまいります。教職員一丸となって「協働」してまいります決意しております。今後も生徒の活動や学校行事などにおきまして、ご家庭や地域の方にご配慮、ご協力いただく場合がございます。一年間、何卒よろしくお願いたします。

※トンボロ(Tombolo):陸地と島が繋がった陸繋砂州(イタリア語)

「学校だより」の発行は、今回を含めまして7回(4月・6月・8月・10月・12月・1月・3月)を予定しております。

新しく着任した先生方

4月から、新しく4名の先生方が本校に着任しました。一日も早く青柳中学校に慣れ、それぞれの先生方の持ち味を存分に発揮していただきたいと思ひます。

工藤 智彦 教諭（湯川中学校から）

来たばかりで、慣れないことも多いかと思ひますが、早く皆さんの顔と名前を覚えて、勉強に活動と一緒に楽しく過ごしたいと思ひます。

生徒の皆さんと良い思ひ出がつくれるよう頑張りますので、よろしくお願ひします。



高木 有麻 教諭（五稜郭中学校から）

はじめまして。4月よりお世話になります、高木と申します。

生徒の皆さんの学校生活や学習が、少しでも充実するようサポートしていきたいと思ひています。これからどうぞよろしくお願ひいたします。



吉田 耕平 教諭（時間講師）

生徒の皆さん、保護者の皆さん、そして教職員の皆さん、こんにちは。6月までの期限付きで本校に着任しました吉田です。短い期間ですが、生徒一人ひとりにとって意義のある授業を提供し、皆さんと共に成長していけるように尽力いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。



青木 萌 教諭（時間講師）

はじめまして。1年生理科の時間講師として赴任しました青木と申します。旭川市出身で、道南に住んで何年経っても函館の海沿いの景色を見るとウキウキします。

青柳中学校のみなさんと一緒に一層成長していきたいらと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



本校の先生方・皆さんの学習をサポートする方々

校長 三谷 龍司

教頭 佐藤 大輔

主幹教諭 水口 力

【1年団】

1 A 担任 八木橋裕司

1 B 担任 佐藤 信一

1 C 担任 阿部 哲也

副担任 横井 真

副担任 大山 裕香

青柳学級 工藤 智彦

【2年団】

2 A 担任 高木 有麻

2 B 担任 小野寺直樹

2 C 担任 橋場 智幸

副担任 宗廣 邦彦

副担任 石田美喜子

青柳学級 日野 昌史

【3年団】

3 A 担任 中原 拓真

3 B 担任 伊川 大志

3 C 担任 番場 涼

副担任 岡野 純

青柳学級 谷掛 享之

青柳学級 宮岡 信子

【事務職員】

齊藤 務

岡山瑠里子

【時間講師】

黒田 正弘

吉田 耕平

青木 萌

【支援員】

池田 好行

【学校司書】

金谷小百合

【スクール・サポート・スタッフ】

太田 有可

【スクールカウンセラー】

西谷 卓也

【給食受取】

寺村 幸江

【用務員】

金子 明人

大村かおり

